

「三重地区の歴史を大切にし、新しい三重地区の創成を」

三重区長 新田 良文

冒頭から私事で恐縮ですが、三重に住んで30年。少しずつですが三重地域のことがわかってきたような気がします。

三重地区は宝がいっぱい。宝ということばを資源ということばに置き換えてみると、これまで自分が思いつかなかったことに気づかされることがあります。

資源とは知・人・物、そしてそれぞれのつながりのことをいうのでしょうか。地域内には多くの知恵や技能を持った人が沢山います。それぞれの生活で培われてきた財産です。そして、日常のつながりや、三重区として毎年続けてきた事業や行事をみんなで取り組むことを通じて、人と人との結びつきが進んできたと思います。話すことや関係を持つことで自分自身が学び新たに気づき、私たちの心を育てることが多くあります。

自然に目を向けると、三重地区が持っている田畑や川や空という豊かな自然は、大きな物の恵みです。そこで暮らす私たちの心を育てる力を持っています。

現実を見たとき、人口が減っていく、若者が少なく高齢化が進んでいく、農業の担い手が少なく耕作放棄地が増えていくというような、私たちが抱えている問題は多くあります。しかし一方で、これらの課題解決に向けて立ち向かっていく三重区民が培ってきた力があります。

三重区が持っている宝を生かすのはそこに住んでいる人の力。これまでおこなってきたことを大切にしながら新しい取り組みを進めていくことで、さらに魅力ある、みんなが住みたいと思う三重地区を創っていきましょう。

お知らせ

○水道料金の減免申請は原則として業者の証明が必要です。水道管の破裂箇所によって異なる場合もあります。ご不明な点は、京丹後市水道整備課（☎69-0580）へお問い合わせしてくださいとのことです。

2月行事予定

2月 9日（金）AED応急救護講習会
2月 17日（土）組長会
2月 25日（日）親子パン作り教室
// 三重・森本地域空き家利活用
・地域づくり意見交換会

3月行事予定

3月 4日（日）三重婦人会総会
// 三重農事組合総会
// 三重神社祈年祭
3月 10日（土）組長会
3月 18日（日）三重区民総会

平成29年から30年へ

除夜の鐘と越年行事

12月31日(日)午後11時30分、和尚さんが除夜の鐘をつき始められました。

今年も雨の大晦日です。森本と高速度路方面の明かりが瞬いて見えていました。

三重神社では大晦日の夜から区役員さん達が接待の準備をし、初詣の人たちを待ち受けています。

年が改まると同時にたくさんの初詣の人たちが神社を訪れ、急ににぎやかになりました。あちこちで新年のあいさつを交わす人たちが見られ、すがすがしい雰囲気を感じられました。

互礼会と檀中総会

1月1日(月)午前10時から萬歳寺本堂で互礼会と檀中総会が30人の役員、区民の参加で開催されました。

服部和尚さんから新年の挨拶があり、全員で新しい年の区と区民の皆さんの安泰をお祈りしました。今年は9月22日〜23日に檀信徒研修を計画していることなどが話されました。



年々深さを持った発表に

平成二九年度 龍大地域報告会

1月13日に公民館で今年度のもめ報告会が開かれました。

学生と大学関係者25人、三重・森本区民・市関係者など20人が参加して内容の濃い有意義な発表会になりました。

生態系の多様性や農村の持つ地域力を生かしながら、経済的に成り立っていきける循環型の農業を営む地域をどうすれば作り出せるか。学生たちが直接、人や地域と触れ合いながら考えるという活動に取り組み、足掛け3年目の発表です。

まんぐるわ代表の田崎さんは、「雨の軽トラ市の日、高速との交差点でずぶ濡れになってお客さんを呼び込んでくれた。とても感謝しています。」とお礼の言葉を述べられました。

岡田志朗さんは獣害被害のことを、糸井錦さんはゲンゴロウ米のブランド化等についてそれぞれ意見を出され、活発に意見交換ができました。



笑顔たやさず 福は内!



節分
恵方巻配り

2月3日(土)三重地区福社会による80歳以上の方への恵方巻配りがありました。
該当される方は今年58人で、男性19人、女性39人でした。また年齢別では80代が38人、90代が19人、100代が1人でした。
玄關で委員さんが「こんにちは〜!」と声掛けをして配って回りました。
笑顔を絶やさず、閉じこもらず、いつまでも元気で長生きをして下さい。





糸井安一さん作品

福祉会とスタッフ

2月11日服部和尚さんが寒中托鉢に出られました。
大変な雪の中、三重区内を回られました。



雪中の托鉢

2月に入り暖かい日が続いています。田んぼ、畑は雪に覆われたままで、農作業はまだ先のようです。季節の変わり目には特に体調管理には十分注意をしてください。

29年度の公民館活動は25日の「パン作り教室」が最後の事業です。昨年4月の「人権の花チューリップ」に始まり、区民の方には一年間ご協力いただき本当にありがとうございました。

三重公民館館長 西垣和生